



▲糸を深めて30年、河津桜を記念植樹

3月10日、市東北県人会連合会（高橋正吉会長）は発足30周年を記念して、河津桜を市役所議会棟横に植樹しました。一日も早い春の訪れを、市民の皆さんに届けたいとの願いが込められています。

【秋元 謙治】



▲上土棚地区社協まつりが開催されました

3月23日、快晴となった綾南公園では地区社協まつりが開催されました。上土棚地区社会福祉協議会の主催で、フリーマーケットなどが開かれました。豚汁や焼きそばを食べたり、子どもたちは懐かしい遊具で遊んだり、大勢の人でぎわいました。

【河野 実】



▲河津桜とメジロ

3月中旬、遅かった春もやっと暖かい風が吹き、河津桜が満開となりました。メジロがやって来て、蜜を吸っています。春爛漫ですね。蟹ヶ谷公園にて。

【段木 武】



▲大上走ろう会がウォーキングを行いました

3月29日、大上走ろう会がウォーキングを行いました。風車公園～引地川千本桜（大和市福田）の約10kmを、桜の花が咲く中、元気に歩きました。4歳～84歳の参加者は、春のひとときを和やかに楽しく過ごしました。

【大滝 隆司】



▲かながわNPO映像祭で優秀賞

あやせ災害ボランティアネットワーク（伊藤正貴代表）が製作した映像作品「綾瀬発金石応援プロジェクト ふっこうにむけて」が、第5回かながわNPO映像祭で優秀賞を受賞しました。東日本大震災の被災地である岩手県釜石市の復興活動に参加した同ネットワークの脇真澄さん（綾西）が、現地の様子の写真などを編集し、2分間の作品にまとめたものです。

【福島 順一】



▲鉄塔が「ドレス」を着ていました

3月下旬、東京電力の超高压送電線を支える鉄塔で、綾南小学校の裏側とすぎの子幼稚園付近の2本の鉄塔に長い布が掛けられ、まるでドレスを着ているようでした。東京電力の担当の方に聞いたところ、「除去したさびや塗料の飛散防止のため、鉄塔を絶縁布で覆っています」とのことでした。

【福島 順一】



「まち特」始動

4月8日、市役所で広報まちかど特派員委嘱式を行いました。同特派員は、地域の催しなどを取材しますので、撮影などに協力をお願いします。特派員への取材希望は秘書広報課 70・5606まで連絡してください（取材できない場合もあります）。



署名記事は広報まちかど特派員から



▲花の香りを漂わせるコンサート

4月5日、地域活性化を目的に空き店舗活用によるコミュニティビジネスとして誕生した綾西バザール内の「花いちもんめ」で、春を呼ぶコンサートが行われました。ソプラノの米島美穂子さんのさわやかな歌声に、地域の人たち約40人が酔いしました。

【高橋 元】



▲小園憩の家開所式

4月6日、小園自治会館で小園憩の家開所式が行われました。同会館の休館日を利用して、健康づくりやお茶会、趣味活動など地域の拠点として効果的に活用されることになります。

【高橋 元】

旬の情報発信中

あやせネットニュース

広報まちかど特派員や市民からの情報など、旬の情報を市ホームページで平日に毎日発信しています。



平成26年4月8日発信

4月8日、市役所で広報まちかど特派員委嘱式を行いました。

同特派員は、広報あやせやキネコウなどの記事を取材し、市の魅力を発信していく役目です。

16人の特派員が地元の団体や活動などを取材しますので、情報提供や撮影などに協力をお願いします。

特派員への取材希望は秘書広報課までご連絡ください（電話：70-5606）。

【秘書広報課 広報係】 電話：70-5606

